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本报告由系统自动生成。所有信息和内容均来源于雪球用户的讨论，雪球不对信息和
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访谈嘉宾

Highpower V 豪鹏国际 官方帐号

访谈简介

$豪鹏国际(HPJ)$创立于2001年，是一家集研发、生产和销售镍氢/锂离子充电

电池、动力电源及储能系统为一体的清洁能源解决方案供应商。目前在深圳设有

三家全资子公司，分别从事镍氢电池、锂离子电池、电源系统制造和设计业务；

另外，分别在广东惠州、江西赣州建成两个工业园，进行锂离子充电电池的生

产、废旧电池的回收循环利用、电池材料等研发和制造。公司已于2008年6月在

美国NASDAQ上市。

$豪鹏国际(HPJ)$近日发布了其上一财年财报。公司2014年取得销售收入1.471

亿美元，较2013年的1.328亿美元，同比增长10.7%；公司2014年取得净利

润280万美元，较2013年的150万美元，同比增长86.7%。销售收入构成中，中

国大陆及香港客户贡献了47.1%，占比较2013年下降近2%；而亚洲其他国家地

区的客户贡献了25.6%，较2013年上涨了4%。

如何解读公司2014年财报？公司是否正着力拓展亚洲其他国家和地区的业务？

公司在电源制造方面有何技术突破？雪球邀请到豪鹏国际CFO孙海东做客雪球

访谈，与球友聊一聊公司财报及近况。欢迎球友围观提问！

访谈时间：4月9日15:00-16:00

延伸阅读：
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豪鹏国际财报原文http://xueqiu.com/S/HPJ/39365349

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：豪鹏国际(HPJ)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] 牛市到：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：现在电动汽车这么猛，公司在电池

领域能否分享行业盛宴？另外公司是否考虑回a股市场？

[答] Highpower：
近两年，电动汽车发展势头确实很猛，尤其是特斯拉的崛起，带动了全球投资者对电

动车行业的关注。在中国，由于工业化过程带来的空气污染问题愈发严重，政府和民

间对此高度关注，急于寻求改善治理良方，中央和各级政府纷纷出台了一系列鼓励发

展电动车的政策。豪鹏国际的领导层也已看到电动车行业的前景，我们在两年前已开

始在该领域进行布局。去年，我们的大容量锂离子聚合物电池已经通过了国家级大巴

车质检认证，并且在过去12个月陆续进入到多个车企。电动车行业的发展充满机遇，

我们对豪鹏国际在该行业的发展充满了信心。近期，我们会通过上市公司的公告向投

资者宣布进展报告。

对于回归A股市场问题，我们的态度是一切皆有可能。

[问] 牛市到：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：豪鹏已经进入了三星的供应链体

系，请问何时能够打入其他大厂的供应链？毕竟三星感觉已经在走下坡路了

[答] Highpower：
豪鹏国际的目标客户是世界500强和各大细分行业前10名企业，我们已经进入到的供

应链包括：欧洲的西门子、飞利浦、家乐福、诺基亚、伊莱克斯；亚洲的索尼、精

工、宏碁；北美的劲量、罗技、Costco等世界级品牌。由于锂电池在移动终端、可穿

戴设备、电动车和储能等领域的强劲需求和豪鹏国际在业界迅速崛起的知名度，今年

我们期望在各个行业能获得更多的世界级客户。

[问] 牛市到：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：最后一个问题，管理层认为股价低

估了么？

[答] Highpower：
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管理层认为HPJ被严重低估，随着特斯拉的超级电池工厂进入运营阶段，华尔街投资

人对电池行业的关注会大幅增加。目前，HPJ是美股唯一盈利的成长型锂电池公司，

我们会在不久的将来成为投资界的焦点。通过公司管理层和美国投资人的积极互

动，HPJ的股价最近一两年一直在上升的通道。同时，我们也已经开始通过像雪球这

样的平台与国内的投资人积极交流，我们预计HPJ会很快得到合理的估值。

[问] 牛市到：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：是否会考虑回购

[答] Highpower：
目前公司投资的重点主要是增加产能，我们的产品已经供不应求，所以近期内公司暂

不考虑把现金流用于回购股票。

[问] 棒球达人：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：孙总，公司未来有哪些业务成长性

更好？

[答] Highpower：
人们对电池的需求已经达到了离开电池无法正常工作和生活的状态，我们的产品布局

在稳健盈利的基础上迅速发展高增长的机会。近期，成长型市场包括可穿戴设备和电

动车，中长期，我们看好国际市场的民用储能领域。我们很快会推出面向国际市场的

储能产品。

[问] 車迷：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说： 新能源汽车领域，公司是否有

业务布局？

[答] Highpower：
请参见第一条回复。

[问] 证券民工：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：对公司不是很了解，从路演的角

度，孙总给介绍下公司所处的行业前景和最大的投资价值吧？
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[答] Highpower：
豪鹏国际是一家以海外市场为主的国际化公司，我们的竞争优势不是和同行业的其它

公司进行价格大战，我们在技术的先进性、质量的可靠性和国际市场开拓能力上具有

明显优势。锂电池行业以每年近20%的速度增长，在民用、商用、工业用、军用等各

个领域都充满机会。公司已经有14年的运营历史，我们正处在锂电池行业发展的爆发

阶段。豪鹏国际的资本价值在被严重低估的现状下，对具有远见的投资人是难得的机

遇。

[问] 不爱木兰爱水仙：
关于$豪鹏国际(HPJ)$，对@Highpower 说：孙总，能否概述一下贵公司收入构

成？公司在新型电源领域有无突破？

[答] Highpower：
豪鹏国际提供的是多元化清洁能源解决方案，我们的锂电池和镍氢电池的应用包括平

板电脑、智能手机、可穿戴设备、电动大巴车、电动自行车、电动高尔夫球车、电动

轮椅、（太阳能）储能系统、移动支付设备、电动工具、电动割草机、照明、无绳电

话、GPS、医疗设备、玩具、吸尘器、电动牙刷、电动剃须刀等等一系列人们生活必

备和最新型的其它应用，例如无人机、机器人等，我们的市场前景无限广阔。我们在

电动大巴车应用领域已经有所斩获，并将在近期通过公告向投资人披露。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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